



Une ancienne vidéo du journaliste et homme politique a vite fait de devenir virale, suscitant confusion et émoi aussi bien dans les rangs de son parti qu'au sein d'une opinion finalement divisée.

Dans cet article, nous proposons en exclusivité, la mise au point de l'intéressé sous forme de démenti relativement aux informations annonçant sa démission des effectifs du parti au pouvoir.

Le 24 mars dernier, le monde entier avait assisté, à la surprise générale, au ralliement de ce leader politique, journaliste de réputation, à la grande famille des militants et sympathisants du Rassemblement démocratique du peuple camerounais (au pouvoir).

Connu pour sa truculence et sa verve oratoire, et surtout pour sa trop grande aversion contre les mauvaises pratiques de gouvernance, régulièrement présenté comme un des plus grands pourfendeurs du système du Renouveau, Sam Séverin Ango, devenu président du parti politique La Nationale, un héritage de Feu Abel Eyinga, venait finalement d'adhérer au Rdpc de Paul Biya, après avoir au passage connu diverses fortunes tour à tour auprès du Mouvements Now du bâtonnier Akere Muna, et au sein du Mrc de Maurice Kamto.

L'entrée de Sam Séverin Ango au RDPC était l'événement de la célébration de l'anniversaire du parti et jusqu'au jour d'aujourd'hui la nouvelle semble continuer d'alimenter les discussions dans

les chaumières.

Ainsi depuis près d'une semaine, une ancienne vidéo mise en ligne du temps de sa présidence à la tête de la Nationale, a été intentionnellement publiée de nouveau par une militante, établie en France, causant quelques incompréhensions.

Joint au téléphone ce mercredi, 07 juin 2023, le journaliste dément formellement avoir démissionné du Rdpc. « Je n'ai jamais envisagé cette éventualité à ce jour. La vidéo qui sème la confusion est l'œuvre de mon ancienne Militante de la Nationale, dame Céline MENGUE, dont j'ignore jusqu'ici les motivations qui ont pu pousser à la commission d'un tel acte, Je pense qu'il est temps d'aller à l'action positive pour l'avenir de notre Nation qui a besoin de tout le monde. En intégrant le parti au pouvoir, j'ai voulu donner une suite concrète à mon parcours politique aux côtés du président Paul BIYA. Le RDPC qui est un parti de rassemblement prône la paix et la tolérance dans les cœurs. Inscrivons-nous dans une dynamique constructive qui regroupe toutes les composantes des dix régions pour le bien de notre pays. Je suis au RDPC depuis le 24 mars dernier, avec le concours des responsables de la Mvila Centre 2, M Gervais Éric NDO, Madame CURTY AVEZO'O, M. André Thomas BENGON, qui sont mes patrons politiques et jusqu'ici tout se passe plutôt sans anicroche. Voilà donc qui vient mettre un terme à toutes supputations nées de la diffusion malencontreuse de cette vidéo, dont le contenu aurait pu causer un réel préjudice à sa nouvelle équipe ».
